



## HERZLICHEN DANK ALLEN ROTARY MITGLIEDERN DES DISTRIKT 1980 !

Geschätzte ROTARY Familie,

Per Ende November konnte ich praktisch alle 65 Rotary Clubs unseres Distrikts besuchen, und es bleiben nur noch einige wenige Visiten vor mir.

Mit grosser Freude darf ich feststellen, dass grösstenteils unsere Mitglieder den richtigen Rotary Geist mitbringen und sehr engagiert sind, und mit grosser Begeisterung die zahlreichen, spannenden, nachhaltigen lokalen, regionalen, sowie internationale Projekte auf die Beine stellen, und auf diese Weise sehr viel Gutes tun, für Menschen, die leider nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen!

Meinem Wunsch entsprechend bestrebt, junge und auch neuen zu suchen, damit wir mit weiblichem Esprit bestens für werden. Es ist sehr wichtig, passt und der Neuling auch einen Willkommen gut in den

Natürlich gibt es wie überall, potential und es wäre wünschenswert bei allen Clubs den würde, denn vergessen wir wichtigste Element war, als nisation ins Leben gerufen



chend sind auch sehr viele Clubs immer mehr weibliche Kandidatinnen mit jugendlichem Schwung und die Rotary Zukunft gerüstet sein dass das neue Mitglied zum Club schnell und mit einem freundlichen Willkommen integriert wird.

so auch bei uns, Verbesserungswürdig, wenn auch der Berufsdienst den Stellenwert erhalten nicht, dass der Berufsdienst das 1905 in Chicago die Rotary Organisationswurde!

Wichtig erscheint mir auch, dass wir tagtäglich unser gutes und positives Image weiter pflegen, und das beginnt mit einer interessanten und vor Allem aktuellen Homepage, wo wir zeigen können, was für tolle und spannende Projekte jeder einzelne Club in seinem Portefeuille hat!

**Denkt daran : JEDER ROTARY CLUB - LEBT VON JEDEM EINZELNEN MITGLIED !**

In diesem Sinne danke ich allen Rotary Mitgliedern für Ihr tolles Engagement und es war und ist mir eine sehr grosse Freude, dass ich bei meinen Besuchen so freundschaftlich willkommen geheissen werde. Vielen herzlichen Dank!

Für die bevorstehenden Feiertage wünsche ich der ganzen Rotary Familie schöne und friedliche Weihnachtstage und einen guten und gesunden Start in ein erfreuliches neues Jahr !

Mit freundlichen rotarischen Grüßen

Roland Wunderli